



## Aplanan camino a Sheinbaum con reformas Energética y Ferroviaria



Ciudad de México ([Quinceminutos.MX](https://www.quinceminutos.mx)). -La Cámara de Diputados se prepara para recibir a Claudia Sheinbaum, la primera presidenta de México, con un paquete legislativo que incluye dos importantes reformas: la Reforma Energética, que considera la electricidad como un derecho humano, y la Reforma Ferroviaria, que abrirá las líneas de trenes para uso de pasajeros. Así lo anunció Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

En un mensaje compartido a través de sus redes sociales, **Monreal** destacó que estos temas serán prioritarios en el inicio del nuevo gobierno, que arrancará la próxima semana.



Las reformas constitucionales serán discutidas en la Cámara de Diputados, lo que marcará un punto crucial en la administración de Sheinbaum, quien asumirá el cargo el próximo 1 de octubre.

Monreal subrayó que la llegada de la nueva presidenta estará acompañada de posibles iniciativas legislativas que el Ejecutivo enviará en los primeros días de su mandato. "Seguramente también la presidenta Constitucional enviará un paquete de iniciativas y vamos a estar esperando qué decisión toma para su envío a la Cámara de origen, sea la nuestra o el Senado de la República", declaró el legislador.

La Reforma Energética, que será abordada en la primera semana de trabajo del nuevo gobierno, busca fortalecer a las empresas estatales Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), manteniéndolas como entidades públicas al 100%, sin privatización, pero con una visión de modernización.



Monreal también aprovechó para referirse a la trascendencia de la próxima toma de protesta de Claudia Sheinbaum, la primera mujer en ocupar la presidencia de México.

A tan solo cuatro días de este evento, el legislador expresó que se están ultimando los preparativos para la ceremonia, sin que ello interfiera en sus responsabilidades legislativas ni académicas. "Nos estamos preparando para esa ceremonia, sin dejar nuestras obligaciones y deberes como maestro universitario en la UNAM", añadió.

La llegada de Sheinbaum al poder y el paquete de reformas que la acompañará marcarán un hito en la política mexicana, con la expectativa de generar transformaciones significativas en sectores clave como la energía y el transporte público.